

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang dilakukan pada Buletin Dakwah Al Islam edisi bulan Maret-Mei 2013, maka dapat ditarik kesimpulan yang sesuai dengan masalah dan tujuan penelitian. Adapun kesimpulan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

Materi dakwah yang mendominasi Buletin Dakwah Al Islam pada edisi bulan Maret-Mei 2013, adalah materi dakwah Syariah dengan frekuensi 11 (78,57%), dan disusul dengan materi dakwah Akhlak dengan frekuensi 2 (14,28%), dan yang paling sedikit muncul adalah materi dakwah Akidah dengan frekuensi 1 (7,14%).

Tentang alasan dominannya materi dakwah dalam bidang syariah, sebagaimana pernyataan Ustadz Umar bahwa materi tersebut tidak lepas dari tujuan Hizbut Tahrir Indonesia sendiri yaitu menginginkan terbentuknya negara yang menerapkan sistem Islam (Khilafah Islamiah), dan menerapkan hukum-hukum yang dibuat Allah SWT (Syariah Islamiah) seperti apa yang termuat dalam Al Qur'an dan As Sunnah, bukan hukum yang di buat oleh manusia karena hal tersebut dapat dikatakan menyekutukan Allah, dan materi dakwah Syariah lebih sering dimuat dalam Buletin Dakwah Al Islam guna menyadarkan umat agar umat rindu dengan hukum-hukum Allah.

B. Saran-saran

Beberapa saran yang mungkin dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan dalam menentukan pesan dan materi dakwah Buletin Dakwah Al Islam, adalah sebagai berikut:

1. Hendaknya bahasa yang dipakai menggunakan bahasa yang ringan dan mudah dipahami oleh masyarakat secara umum, karena pembaca Buletin Dakwah Al Islam mempunyai latar belakang pendidikan yang berbedabeda.
2. Kepada redaksi Buletin Dakwah Al Islam, hendaknya dalam menentukan materi dakwah untuk lebih fokus membahas tentang apa yang tengah dibutuhkan masyarakat secara umum, agar pesan yang disampaikan bisa diterima dan menghasilkan *feedback* dari masyarakat.
3. Kepada redaksi Buletin Dakwah Al Islam, hendaknya dalam menentukan materi dakwah untuk lebih fokus membahas tentang materi dakwah akidah, karena untuk saat ini umat krisis akan keimanan.
4. Kepada umat Islam, hendaknya buletin ini dapat dijadikan sebagai media pembelajaran dalam mendekatkan diri kepada Allah SWT.